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De gauche à droite,  Eric Josse, Delphine Flandre, Philippe Masson, 
Justine Chéron, Nadine Décamps, Alexis Cordier, Jean-Michel Fournier, 

Célie Magniez, Anouchka Even, Brigitte Danquigny, 
Claudine Houdart, Florent Delplanque, Hervé Bidart.

Manquent sur la photo : Michel Routier et Hugues Francomme



Une nouvelle ère commence

Le 15 mars dernier, une page de l’histoire de notre village s’est 
tournée. 

Les électeurs, dans leur majorité, ont fait confiance à l’équipe « 
Méaulte, le village de demain ». Je les remercie très sincèrement. 
Une nouvelle mandature s’ouvre. Pour ces nouveaux élus, l’heure 
de la construction du programme 2020/2026 a sonné. Souvent 
ambitieuses et sincères, avec la volonté de satisfaire la population et de faire rayonner 
la commune, les 80 propositions devront s’adapter aux évolutions prévisibles de la 
société et des territoires.

Ces thèmes concernent toutes les générations, du nouveau-né dont l’arrivée sera 
symbolisée par la plantation d’un arbre, à l’écolier ou à l’adolescent qui pourront 
évoluer dans un gymnase, en passant par des propositions de spectacle pour les 
familles ou par la construction d’une résidence pour personnes âgées.

La crise sanitaire du coronavirus et sa période de confinement a décalé dans le temps 
notre entrée en fonction qui va maintenant pouvoir commencer. Une fois passée la 
période de rôdage, nous allons rentrer dans le vif du sujet. 

Nul seul n’est en capacité aujourd’hui de se projeter à l’horizon d’une mandature 
municipale, c’est un travail collectif de fond qu’il nous faut mener sereinement, sans 
tabou, pour l’intérêt général. La population, les élus, les associations vont travailler 
ensemble pour agir et être force de proposition.

 La diversité est source de progrès. Et maintenant au travail...
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Le scrutin du 15 mars 2020

Les résultats complets

L’élection du Maire

Prévue initialement le samedi 21 mars, l’élection du Maire et des Adjoints s’est 
déroulée le 28 mai 2020 à huit clos. Jean-Michel Fournier est élu maire de la commune. 
Claudine Houdart, Hervé Bidart, Anouchka Even et Philippe Masson deviennent 
adjoints au Maire. 

« Méaulte, le village de demain », liste conduite par Jean-Michel 
Fournier :

327 voix : 52,91 % 12 sièges et 2 sièges de conseillers communautaires

Ont été élus au Conseil Municipal : Jean-Michel Fournier, Claudine Houdart, Hervé 
Bidart, Anouchka Even, Eric Josse, Célie Magniez, Alexis Cordier, Delphine Flandre, 
Philippe Masson, Justine Chéron, Florian Delplanque, Brigitte Danquigny, Hugues 
Francomme, Nadine Décamps et Michel Routier.

Ont été élus au Conseil Communautaire à la Communauté de Communes du Pays du 
Coquelicot : Jean-Michel Fournier, Claudine Houdart et Hugues Francomme.

Ont obtenu : 

« Avec vous, construisons l’avenir de Méaulte » liste conduite par 
Hugues Francomme :

 291 voix : 47,09 % : 3 sièges et 1 siège d’élu communautaire.

942

312

33,12

Votants :

630

66,88

618
Blancs et nuls :
12 Exprimés :

Nombre 
d’électeurs 

inscrits :

Taux de
participation :

 %
Taux d’abstentions :

 %

Abstentions :
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Sont nommés dans les différentes 
commissions communales et 

intercommunales :

Syndicat Intercommunal SCOlaire d’Albert (SISCO) : 
Célie Magniez et Philippe Masson

Fédération Départementale Electricité (FDE80) : Hervé 
Bidart, Jean-Michel Fournier, 

Sivom des Aides à Domicile du canton d’Albert (SAD) : 
Nadine Decamps et Hervé Bidart

Syndicat Mixte de l’Aéroport Albert-Picardie (SMAAP) : 
Jean-Michel Fournier, Florian Delplanque

Composition de la commission d’appels d’offres : 
Claudine Houdart, Hervé Bidart, Anouchka Even, Philippe 
Masson, Alexis Cordier, Eric Josse, Justine Chéron, Delphine 
Flandre, Brigitte Danquigny, Jean-Michel Fournier

Commission Communale d’Action Sociale (CCAS) : 
Claudine Houdart, Célie Magniez, Brigitte Danquigny, 
Nadine Décamps, Delphine Flandre, Philippe Delporte, 
Josette Servant, Quentin Buée, Nathalie Froment, Jean- 
Michel Fournier
Conseillère pour la Défense : Anouchka Even

Commission communale des finances-impôts : Brigitte 
Danquigny, Eric Josse, Hervé Bidart, Alexis Cordier, Michel 
Routier, Florian Delplanque, Delphine Flandre, Claudine 
Houdart, Philippe Masson, Célie Magniez, Justine Chéron

Commission communale des travaux : Claudine Houdart, 
Anouchka Even, Hervé Bidart, Philippe Masson, Eric Josse, 
Alexis Cordier, Florian Delplanque, Michel Routier, Jean- 
Michel Fournier

Commission des affaires scolaires : Philippe Masson, Alexis 
Cordier, Célie Magniez, Hugues Francomme, Jean-Michel 
Fournier

Commission dédiée à la culture, aux fêtes, aux cérémo-
nies, à l’événementiel : Anouchka Even, Florian Delpanque, 
Alexis Cordier, Brigitte Danquigny, Eric Josse, Célie Magniez, 
Hugues Francomme, Jean-Michel Fournier

Commission information et communication : Claudine 
Houdart, Philippe Masson, Anouchka even, Hervé Bidart, 
Justine Chéron, Delphine Flandre, Célie Magniez, Jean- 
Michel Fournier

Comité National d’Actions Sociales (CNAS) : Sylvie Darras, 
Jean-Michel Fournier

Conseillers communautaires : Claudine Houdart, Jean- 
Michel Fournier, Hugues Francomme

Commission de révision des listes électorales : Justine 
Chéron, Hervé Bidart, Philippe Masson, Brigitte Danquigny, 
Célie Magniez

n

Jean-Michel Fournier, maire, responsable de l’information et de la communication, délégué 
communautaire 

Claudine Houdart, adjointe déléguée à l’entretien des bâtiments communaux, au fleurisse-
ment de la commune, à l’environnement, aux affaires sociales, déléguée communautaire 

Hervé Bidart, adjoint délégué aux travaux, à la voirie, à la sécurité, à l’éclairage public, au 
contrôle sécurité des bâtiments communaux,.

Anouchka Even, adjointe déléguée à la culture, aux fêtes, aux cérémonies, à l’événementiel

Philippe Masson, adjoint délégué aux affaires scolaires, périscolaires et à la restauration 
scolaire.

Le conseil municipal est composé de 15 membres
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Jeunes diplômés. Si vous avez obtenu votre brevet, votre bac, votre BTS, votre 
licence, votre master... en fin d’année scolaire 2019/2020, vous devez vous 
faire connaître en Mairie avant le 30 septembre. Les élus organiseront au cours du 
mois d’octobre une réception qui vous permettra de recevoir un bon d’achat. Le 
25 octobre 2019, 28 jeunes ont reçu une récompense pour leur diplôme obtenu au 
cours de leur dernière année scolaire. 

Jeunes diplômés (suite). Au cours de sa séance du 12 juin 2020, le conseil 
municipal a décidé de revaloriser le montant de ce bon d’achat de 25€ à 35€.

Elèves de CM2. Pour célébrer leur passage en 6ème, les élèves de CM2 recevaient 
depuis plusieurs années un dictionnaire à la fin de l’année scolaire. Cette année, 
la nouvelle équipe municipale a décidé d’offrir une clé USB et un paquet de 10 
cahiers entourés d’une couverture en plastique multicolore. Un cadeau utile. La 
cérémonie réalisée dans les conditions sanitaires actuelles a eu lieu le vendredi 
26 juin dans la classe de Madame Chovaux. 

Stop aux déjections canines. Trop souvent nos trottoirs sont envahis de 
déjections canines. C’est sale et l’odeur est nauséabonde. Les propriétaires de 
chien sont responsables. Ils doivent emporter avec eux un essuie-tout, un sac en 
plastique ou en papier pour ramasser les déjections qu’ils emporteront avec eux. 
Les élus font appel à leur sens civique. 

Desherbage. Devant votre maison, sur votre trottoir ou devant votre entrée de 
garage, vous êtes responsables de la propreté de ces endroits. A ce titre, devant la 
prolifération de grandes herbes, vous êtes tenus de desherber. N’oublions pas nos 
voisins, personnes âgées ou vulnérables. 

Recensement, la population stagne. Le recensement de la population 
s’est déroulée entre le 16 janvier et 15 février dernier. Emilie Rasse, Virginie Delporte 
et Philippe Masson sous la coordination de Jean-Michel Fournier ont réalisé pour 
le compte de l’INSEE ce recensement. Près de 70 % des foyers ont répondu par 
internet avec les codes fournis par les agents. Notre commune avait été sélectionnée 
pour mettre en œuvre ce nouveau dispositif de recensement. Le verdict est tombé : 
nous sommes 1265 habitants. Ce chiffre sera affiné par les services de l’INSEE. Lors du 
dernier recensement en 2015, nous étions alors 1266 habitants.

Le Football Club sponsorisé. Le géant du pari sportif sur internet UNIBET va 
devenir l’un des sponsors du Football Club pour la saison prochaine. Le club fait partie 
des 135 lauréats sur le territoire national. Jeux de maillots, shorts et chaussures, flocage 
aux couleurs du sponsor et du club, les quatre équipes vont être équipées. Une belle 
opération pour le Football Club.

Permanences du garde-champêtre. Nino Tésofil, garde-champêtre 
principal de notre commune vous reçoit les mardi et jeudi. Pour le rencontrer, vous 
devez prendre rendez-vous en contactant la mairie au 03 22 75 13 07 

Jurés d’assises. Le 18 juin dernier, dans la salle du Conseil Municipal de l’Hôtel 
de ville d’Albert, notre commune a été tiré au sort parmi les 64 communes du Pays du 
Coquelicot pour présenter des jurés d’assises. Ils seront tirés au sort à partir de la liste 
électorale. Le juré doit avoir 21 ans révolu.
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Les murs intérieurs de l’église sont refaits à neuf

Commencés le 14 avril dernier, les travaux de réfection des murs intérieurs de l’église 
Saint-Léger sont toujours en cours. De larges échafaudages, un engin élévateur à 
nacelle ont été dressés dans l’édifice. Rebouchage des fissures, séchage des murs, 
enduit de finition, couches de peinture successives redonnent à l’ensemble sa 
splendeur du passé.

Félicitations aux professionnels du bâtiment, véritables équilibristes, de l’association 
d’insertion sociale par le travail basée à Englebelmer. 

Après la réhabilitation complète de l’ancien presbytère (isolation des murs, réfection 
des combles, toiture de l’immeuble, murs extérieurs...), après la rénovation de l’ancien 
poste de secours des pompiers, c’est tout l’ensemble du quartier de l’église qui est 
refait à neuf. 

Les aînés de la commune passent à table

Pour accueillir les aînés de la commune le dimanche 16 février dans la salle 
polyvalente, les membres de la Commission Communale d’Action Sociale ont mis 
les petits plats dans les grands. La qualité de la cuisine et du service de l’entreprise 
« Scalaire » à Roye, la bonne ambiance régnante ont ravi les aînés qui ont apprécié 
ce repas dansant.

Un pan de l’histoire disparaît

Route de Bray, l’imposant bâtiment en 
briques, l’un des derniers vestiges vi-
sibles de l’aventure industrielle lancée 
par Henry Potez au début du XXème siècle 
est détruit. Après un siècle d’existence, 
il a vu passer des générations de com-
pagnons qui ont appris leur métier dans 
cet édifice. Mardi 12 mai, sur le coup de 
9h, les pelleteuses, les grues ont com-
mencé leur travail de démolition. Après 
quelques semaines de travaux, le bâtiment construit dans les années 1920 a disparu 
de l’environnement local. Regard nostalgique sur cette destruction.
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Un tournoi de tennis de table très convivial

Il n’y a pas eu beaucoup de suspens lors de la finale du tour-
noi de tennis de table qui a opposé Thierry Declecq à Eric 
Josse samedi après-midi 14 mars dans la salle polyvalente. 
Le premier l’a emporté facilement sur le second par trois sets 
à zéro. Lors de la finale du double, Philippe Burnichon as-
socié à Eric Josse ont battu Thierry Declercq et Jean-Noël 
Derancourt.
Le matin, chez les jeunes, Alexandre Guy a battu en finale 
Thomas Josse.

Huit jeunes et quinze adultes 
ont participé au tournoi dispu-
té dans un bel esprit sportif et 
en toute convivialité. Des lots 
et des coupes ont récompensé 
les joueurs.

Les entraînements adultes ont 
lieu chaque jeudi de 17h30 à 
19h30 à la salle polyvalente. 
Les entraînements enfants ont 
lieu le mardi de 17h30 à 18h30. 
La cotisation annuelle est de 10€.

Deux danseuses méaultoises 
se qualifient pour les championnats 

de France de danse country

Le 29 février dernier, à Chaumont-en Vexin, Agathe Falize, 
Annick Moutte, Evelyne Gaeremynck et Maëlys Oliveira 
âgée de 11 ans ont participé au championnat régional 
des Hauts-de-France et d’Ile-de-France. Les quatre filles ont 
obtenu huit podiums. C’est une première pour le club du 
Country Moving. 

Agathe Falize et Annick Moutte se sont qualifiées pour 
les championnats de France qui malheureusement ont 
été annulés à cause de la crise du coronavirus.dolorem 
que vel mod que volum nonsernatem dolorrum quiscii 
scimagn atisquae voluptam earum qui doluptaquo 
doluptatius qui niminullabor mi, susto magnistibus, quis

L’opération « Rivière propre »

« Cette année, nous avons ramassé beaucoup moins de déchets » confie avec un 
certain soulagement Pascal Dubois, le président de l’Association Agréée pour la 
Pêche et la Protection du Milieu Aquatique du village. Samedi 29 février au matin, 
une dizaine de pêcheurs et d’élus se sont donnés rendez-vous route de Ville-sur-Ancre 
pour lancer l’opération rivière propre. Toujours aussi consciencieux quand il s’agit 
d’être au chevet de la nature, les pêcheurs méaultois ont ramassé quatre sacs de 
détritus. 

La 25ème édition des foulées méaultoises 
qui s’est déroulée le 23 février dernier dans 
les rues du village a attiré 245 participants 
contre 240 en 2019. Le jeune coureur de 
l’Amiens UC, Antoine Lebecque a marqué 
de son empreinte les deux épreuves des 
5 et 10 kms. 

Antoine remporte l’épreuve phare des 
10 kms en battant le record de la course 
en 32’30 malgré un vent tournoyant. 
Antoine Dubreucq et Cédric Perrier finissent 
2ème et 3ème. Un peu plus tôt, en 17’17, le 
même Antoine Lebecque survole l’épreuve 
des 5 kms. 

Antoine Lebecque bat le record des 10 kilomètres
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Le massage s’invite à Méaulte

Ophélie Millard, 34 ans, habitante de Méaulte 
depuis er7 ans, a ouvert sa micro-entreprise le 
1er janvier 2020 après 1 an en couveuse suivi par la 
BGE Picardie à Amiens. Elle se nomme : Relaxation 
en Entreprise. Après avoir travaillé pendant 6 ans 
en tant qu’assistante de gestion, elle a décidé de se 
réorienter vers un marché en plein essor : le bien-être.

Ayant suivi une formation avec l’organisme IFJS à 
Paris en 2018, elle propose des massages assis en 
entreprise et en événementiel sur les Hauts de 
France. Les massages assis habillés sont courts et 
très efficaces (10 minutes/personne), ce qui plaît 
énormément aux entreprises attirées par le bien-être 
pour leurs salariés.

Elle peut ainsi réaliser jusqu’à 40 massages de 
qualité dans la journée.

Depuis peu, Ophélie propose des massages sur table 
à domicile aux particuliers. Le Salon de la femme 
organisé par Lysiane Boissier lui a permis de créer des contacts dans la commune.

Ophélie nourrit également son activité de massage avec la vente d’huiles essen-
tielles Doterra. Les huiles essentielles couvrent 90% de la bobologie du quotidien 
(rhume, maux de gorge, maux de tête, digestion …) ainsi que le sommeil, le stress et 
l’émotionnel. Ces huiles sont 100% naturelles.

Prochainement Ophélie proposera des ateliers sur la santé au naturel avec les 
huiles essentielles à son domicile notamment et continue de se former sur les diverses 
techniques de massages (massage sur femme enceinte, massage sur bébé prévus 
courant 2020).

Contact : Ophélie MILLARD

06 59 16 14 70

www.massagesentreprises.fr
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